

■ 19th 20th YIS Brass Band の活躍

7月26日（土）、YISホールにて、吹奏楽部による「サマーコンサート」が開催されました。アンサンブル曲と有名なポップスで観客を楽しませてくれました。また、曲目の中の「銀河鉄道999」を、夏休み中の各回の学校説明会の開会前にYISホールに出張して披露してくれました。部員の皆さん、ありがとうございました！



■ かながわハイスクール議会2025

8月の三日間、神奈川県庁にて、CR13 熊澤 樹希さん、CR21 後藤 唯花さんをはじめ、YIS生4名が高校生議員として議論を行いました。最終日18日（月）、8つの委員会の委員長から県知事へ政策提言の発表がありました。下の写真はその様子です。本当に立派な提言でした。



防災警察常任委員会委員長
CR24 田中 伽羅さん



文教常任委員会委員長
CR34 倉林 瞳さん

■ 大会報告

■ ヨット部

8月12日（火）～16日（土）、全国高等学校総合体育大会ヨット競技大会が和歌山県で行われ、CR32 若鍋 雄大さんが第6位に入賞しました。若鍋さんにとって高校生として最後の大会になりましたが、卒業後もヨット競技を続けていきたいとのことです。3年間お疲れさまでした。

■ 新体操部

令和7年度神奈川県高等学校女子新体操選手権大会
CR13 蛭子井 みなみさん 個人競技（クラブ）3位

■ YIS生がデザインで地域貢献

8月1日（金）南区永田・山王台地区で「おでかけ号（9人乗りワゴン型バス）」の実証運行が始まりました。「国際高校通り」を通過する下の車両を目にしましたか？このラッピングデザインは、CR34 デブナム 凜々子アーネッタさん（美術部）、CR33 片山 日夏莉さん（美術部）、CR22 永江 椿さんの3名が手がけました。ぜひ注目してください！素晴らしい地域貢献ができました。ありがとうございました。



■ 新しい留学生の紹介

8月25日（月）、新しい留学生、マレーシアから来たアティラさんを迎えました。CR14に入ります。12月までの約4か月間になりますが、交流を深めてほしいと思います。

